

Sängerlust Bürstadt ehrt langjährige Mitglieder



© Kerstin Glab

Bei einer Feierstunde wurden Menschen für 25, 40, 50 und sogar 60 Jahre Treue zum Verein ausgezeichnet. Vorsitzender Roland Gündling hatte besondere Worte zu diesem Anlass.

11. November 2025 – 11:20 Uhr

3 min

Kommentare

Meike Paul

[Artikel anhören](#)



00:00 / 03:53 1X

[BotTalk](#)

Bürstadt. In einer Zeit, in der Verlässlichkeit und Gemeinschaft nicht mehr selbstverständlich sind, wurde am Sonntagmorgen im Bürstädter Sängerheim des MGV „Sängerlust“ spürbar, was Zusammenhalt wirklich bedeutet. Es war eine kleine, aber herzliche Feierstunde – und doch eine, die große Bedeutung hatte. Der Verein ehrte seine langjährigen Mitglieder für 25, 40, 50 und beeindruckende 60 Jahre Treue.

Die musikalische Eröffnung mit dem Stück „Charmaine“, einfühlsam dargeboten von Chiara Metzner und Peter Schnur, setzte den Ton des Vormittags: feierlich und berührend zugleich.

Nach der musikalischen Einstimmung begrüßte Vorsitzender Roland Gündling die Gäste mit einer Ansprache, die viele Herzen berührte. „Heute ist ein Tag der besonderen Art“, begann er. „Ein Moment, der uns bewusst macht, wie reich ein Verein wirklich ist – nicht durch Geld oder Gebäude, sondern durch die Menschen, die ihn tragen.“ Mit bewegenden Worten zeichnete Gündling das Bild eines Vereins, der durch die Treue seiner Mitglieder lebt.

Vorsitzender erinnert an Freundschaft und Zusammenhalt

Er erinnerte an Jahrzehnte voller Musik, Freundschaft und Zusammenhalt – an Menschen, die den Verein geprägt, getragen und mitgestaltet haben. „Ein Verein wie die Sängerlust lebt von Herzblut, von Treue, von dem stillen, aber kraftvollen Einsatz, der Spuren hinterlässt“, so Gündling.

Mit Stolz und Anerkennung wurden anschließend die Jubilare geehrt, für 25 Jahre fördernde Mitgliedschaft: Maria Ackermann, Barbara Krämer, Josef Marsch, Frank Ofen-

loch, Sigrid Schuster, Werner Schuster und Heinz Vatter. 40 Jahre halten Peter Bayer, Johannes Brechenser, Heinz-Willi Huth, Lothar Litters, Edelgard Ofenloch und Marcus Rossius dem Verein die Treue. Für 50 Jahre Mitgliedschaft wurde Jakob Roos geehrt, für 60 Jahre fördernde Mitgliedschaft Karlheinz Fettel, Hans-Jürgen Lurg und Siegfried Wölk.

Ein besonderer Applaus galt schließlich Erwin Kische, der seit unglaublichen 60 Jahren aktiv singt – eine Leistung, die mit ehrlicher Bewunderung und lang anhaltendem Beifall bedacht wurde.

Mehr aus Bürstadt

Bürstadt (Bergstraße)

Peter Purdack gewinnt Bronze im Kugelstoßen



Zwischen den Ehrungen sorgte der Chor Emotion unter der Leitung von Peter Schnur für musikalische Glanzpunkte. Mit den Liedern „Top of the World“ und „You Raise Me Up“ schenkten die Sänger Momente, die Gänsehaut erzeugten – Musik, die nicht nur unterhielt, sondern berührte. Auch das Duo Metzner/Schnur begeisterte mit „Por una cabeza“ und sorgte für feine musikalische Zwischentöne.

Als Gündling den Geehrten Urkunden und Ehrenzeichen überreichte, war auf vielen Gesichtern Rührung zu sehen. „Diese Auszeichnungen sind mehr als eine formale Anerkennung“, sagte er. „Sie sind sichtbarer Ausdruck unserer Dankbarkeit. Ihr seid das Fundament unseres Vereins, das Echo vergangener Jahre – und das Versprechen, dass Tradition Zukunft haben kann.“

Auf Ehrungen folgt ein Umtrunk

Nach dem offiziellen Teil lud der Verein zu einem kleinen Umtrunk ein. Bei Sekt, Häppchen und angeregten Gesprächen wurde gelacht, erinnert und über viele gemeinsame Erlebnisse gesprochen. Alte Geschichten wurden lebendig, neue Pläne geschmiedet – so, wie es in einem lebendigen Verein eben sein soll.

Am Ende des Nachmittags blieb das Gefühl, etwas Kostbares erlebt zu haben: gelebte Gemeinschaft, echte Verbundenheit und den Klang von Dankbarkeit. Die Sängerlust Bürstadt zeigte einmal mehr, dass Musik verbindet – über Generationen, Zeiten und Lebensphasen hinweg.



Meike Paul